

# 校内スケッチ

## ～ 6年 クラス発表会 ～

今日、11月19日(金)は、今夕から見られる月食が楽しみになるほどの秋晴れ、そして、小春日和でした。そんな好天の中、例年の学習発表会に変わるクラス発表会(授業参観)を、6年1組(9時～) 4組(10時～) 3組(11時～) 2組(14時～) の順で催しました。

保護者の皆様には、手指消毒や名簿記入等の感染拡大防止対策や参加者の人数制限等にご協力をいただき中、平日にも関わらず沢山の方にご参観いただきました。ありがとうございました。また、今日までの行事へのご協力やお子様の健康管理等、ありがとうございました。

クラス発表会の内容としては、どのクラスも合奏曲2曲を披露・発表しました。

1曲目は、『やってみよう』。原曲はイギリス民謡。昨今は、WANIMA というロックグループがアレンジをして、CM ソングや TV 番組のバックミュージックとして馴染みの曲です。

2曲目は、アメリカ映画「天使にラブソング」から、挿入曲の『I will follow him』(ゴスペル音楽)です。

4クラスとも趣向を凝らした素晴らしい発表となりました。演出が各クラスで違い、楽しかったです。また、発表曲も同じなのですが、それぞれクラスで違ったように聞こえました。個々のクラスの良い持ち味が存分に生かされ、また、発揮することができていたと感じました。

運動会と同じく、今日のような行事は、小学校生活の中で、自分だけでなく、多くの他者と達成感を味わえる貴重な体験の場だと思います。それを、今日、見事に6年生は、大舞台で成し遂げることができました。本当によかったです。 6年生のみなさん、立派でしたよ。

昨日のリハーサルでは、時間を割り振って、全校児童が、6年生の発表を観賞しました。6年生には、小学校生活最後の1年の後半も、学校の看板、そして、下学年からあこがられる存在として活躍して欲しいです。東豊台小学校の伝統のバトンをしっかりと渡してください。

最後に、保護者のみなさんへ。今日はお忙しい中、参観いただき、ありがとうございました。

